



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – FONDATION COMYCES POUR L'ENFANCE

« Un Hôtel pour Mes Parents »

Une initiative de la Fondation Comyces pour l'Enfance pour soutenir les familles d'enfants hospitalisés

Le 17 juin 2024, Paris – La Fondation Comyces pour l'Enfance, abritée par la Fondation de France, est ravie d'annoncer le succès de la phase pilote du dispositif « *Un Hôtel pour mes Parents* » réalisée en partenariat avec OKKO HOTELS et l'Hôpital Fondation Adolphe de Rothschild.

Une solution innovante au service des familles

Le dispositif « *Un Hôtel pour mes Parents* » permet de connecter i) un besoin d'hébergement émanant de familles dont l'enfant est hospitalisé avec ii) une offre de nuitées d'hôtels à proximité des établissements de soins concernés. La plateforme mise à disposition gratuitement à l'ensemble des parties permet aux hôpitaux de chercher une disponibilité au sein d'hôtels à proximité et de réserver le cas échéant une chambre pour le compte d'une famille dont l'enfant est hospitalisé chez eux.

Cette réservation équivaut au don d'une prestation de service par l'hôtel à destination de la Fondation Comyces pour l'Enfance, laquelle peut ainsi émettre un reçu fiscal pour attester du don reçu donnant ainsi droit à l'octroi d'un crédit d'impôt pour l'hôtel donateur. La famille de l'enfant hospitalisé (le bénéficiaire) est ainsi logée gratuitement, dans un établissement hôtelier de qualité à proximité de l'hôpital où est soigné son enfant.

Le succès de cette phase pilote menée entre OKKO HOTELS Paris Gare de l'Est et l'Hôpital Fondation Adolphe de Rothschild a démontré l'efficacité de cette approche, facilitant le séjour des familles durant des moments difficiles. La plateforme a été mise en œuvre par Ingénie, acteur reconnu dans l'édition de logiciels pour le tourisme, sur la base d'un cahier des charges conçu par la Fondation Comyces pour l'Enfance avec l'appui des cabinets d'avocats Paul Hastings et Astura.

Vers un déploiement national du dispositif

Encouragés par ces résultats prometteurs, nous envisageons d'étendre ce projet pour continuer à faire une différence positive dans la vie des enfants malades et de leurs familles.

Les mots de Solenne Ojea Devys, Directrice Générale du Groupe OKKO HOTELS

« Entreprise familiale, nous avons été particulièrement touchés par le sujet porté par la Fondation Comyces pour l'Enfance. Nos équipes sont heureuses et fières d'avoir répondu à l'appel au début du projet et ainsi contribué à éprouver la solution technique en accueillant les premières familles au sein de notre hôtel de Gare de l'Est. »

Souhaitant soutenir le dispositif au-delà de son offre de mise à disposition de chambres en dernière minute pour des courts séjours, les équipes ont par ailleurs la joie d'offrir à l'hôpital Adolphe de Rothschild 250 nuitées par an pour des séjours plus longs et prévus plusieurs mois en avance. Nous espérons que cette première action sera le début d'un long partenariat. »



Les mots de Julien Gottsmann, Directeur Général de l'Hôpital Fondation Adolphe de Rothschild

« L'Hôpital Fondation Rothschild est particulièrement honoré d'avoir été choisi par la Fondation Comyces pour l'Enfance pour démarrer son dispositif « Un Hôtel pour mes parents ».

Cette idée a germé dans la tête de Cyrille Guyard et de sa femme, quand ils ont pu constater que le besoin d'avoir un sas de décompression à proximité de l'Hôpital, pour se reposer, prendre une douche était présent pour de nombreux parents en particulier ceux qui habitent loin de l'Hôpital.

Mille mercis de la part de l'ensemble des équipes de notre service de pédiatrie à la Fondation Comyces pour l'Enfance d'apporter aux familles d'enfants hospitalisés de la douceur et du réconfort au sein du très bel Hôtel OKKO à un moment où elles se sentent souvent fragiles et fatiguées. »

Les mots de Cyrille Guyard, Président de Fondation Comyces pour l'Enfance

« En créant la Fondation Comyces pour l'Enfance j'ai notamment souhaité m'engager pour apporter une aide aux familles traversant une épreuve liée à la santé de leur enfant : le projet « Un hôtel pour mes parents » s'inscrit dans cette démarche en répondant à des besoins très concrets de certains parents. »

Remerciements

Merci à Ingénie d'avoir mise en œuvre techniquement la plateforme, à OKKO HOTELS pour leur soutien généreux, à l'Hôpital Fondation Adolphe de Rothschild pour leur précieuse collaboration ainsi qu'aux cabinets d'avocats Paul Hastings et Astura pour leur assistance pro bono sur les aspects juridiques, fiscaux, données personnelles, technologies de l'information et de propriété intellectuelle et à la Fondation de France pour avoir soutenu ce projet.

Rappel des Objectifs de la Fondation Comyces pour l'Enfance

Créée en 2023 par Cyrille Guyard et Alexandra Guyard Clément, la Fondation Comyces pour l'Enfance, sous l'égide de la Fondation de France, se consacre à soutenir les enfants atteints de cancer et leurs familles.

Les actions de la Fondation Comyces pour l'Enfance s'articulent actuellement autour de trois axes principaux :

- L'axe « *Un Hôtel pour mes Parents* » : ce projet vise à permettre la création d'un système vertueux permettant à des parents dont l'enfant est atteint d'une maladie grave d'avoir accès gratuitement aux offres d'établissements hôteliers situés à proximité de l'hôpital où leur enfant est hospitalisé tout en permettant auxdits établissements hôteliers de monétiser la mise à disposition de chambres à des parents d'enfants malades ;
- L'axe « *Un Parent pour un Enfant* » : ce projet vise à promouvoir la mise en place de dispositifs permettant aux parents d'enfants malades d'accompagner leurs enfants, notamment lors de leurs hospitalisations, sans que cela entraîne une précarisation professionnelle ;



- L'axe « *Recherche médicale* » : la Fondation Comyces pour l'Enfance apporte un soutien financier à des projets de recherche médicale sur les thérapies des cancers pédiatriques.

Plus généralement, la Fondation Comyces pour l'Enfance œuvre pour mettre à disposition des ressources pérennes au service des différents projets qu'elle soutient et accompagne.

Pour Plus d'Informations

Pour en savoir plus sur la Fondation Comyces pour l'Enfance, ses projets, ou pour soutenir ses actions, veuillez contacter :

contact@fondationcomyces.org

<https://www.fondationcomyces.org/>

<https://www.unhotelpourmesparents.org/>